

Fiche conseil - Peeling acide trichloroacétique

Qu'est ce que c'est ?

Ils consistent en l'application d'un produit l'acide trichloroacétique qui provoque une réaction de la surface de la peau, et permet d'accélérer son renouvellement.

Que peut-on traiter avec un peeling ?

Les peelings sont indiqués pour donner un coup d'éclat au visage et resserrer les pores de la peau, éliminer les rides superficielles et les cicatrices. Ils améliorent les tâches brunes (visage et corps) et sont un complément pour le traitement de l'acné.

Lors de la séance :

La peau est nettoyée et préparée avec un produit de pre-peeling. Puis le TCA est appliqué et laissé quelques minutes. Une sensation de picotement apparait de façon tout à fait normale. Le produit est ensuite neutralisé avec de l'eau et une crème cicatrisante est appliquée.

A la fin de la séance la peau est rouge, il peut y avoir une sensation de brûlure pendant les 2 jours qui suivent puis une phase de desquamation qui peut durer une semaine.

Les peelings au TCA sont réservés aux peaux blanches (phototype 1 à 3). En effet sur les peaux métissées ou noires (phototype 4 à 6) il existe un risque de pigmentation secondaire.